



GEREJA MASEHI INJILI di MINAHASA (The Christian Evangelical Church in Minahasa)

Kantor Sinode GMIM – Tomohon
Jalan Raya Tomohon – Manado, Kelurahan Talete II Tomohon
Kotak Pos 5, Sulawesi Utara – 95362
Telp : (0431) 351036, 351162, 352973, 351079, 352134, 352123
Fax: (0431) 351161
Website : www.sinodegmim.org Email : sinode_gmim@yahoo.co.id

Nomor : K. 0318/BIPRA.IV/4-2022
Perihal : **UNDANGAN.**

Tomohon, 20 April 2022

Kepada Yth.

**KOMISI PELAYANAN REMAJA JEMAAT SE- SINODE GMIM
KOMISI PELAYANAN REMAJA WILAYAH SE SINODE GMIM**

Di

Tempat

Salam Kasih dalam Tuhan Yesus Kristus.

Puji dan syukur dipersembahkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang selalu menyertai dan memberi berkat dalam kehidupan kita semua.

Sehubungan dengan pelaksanaan **Ibadah Agung Paskah Remaja Sinode GMIM Tahun 2022**, maka bersama ini kami menganjurkan Remaja dan Pembina Remaja GMIM untuk mengambil bagian dalam kegiatan yang dimaksud, yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Sabtu, 23 April 2022

Jam : 09.00 Wita - selesai

Tempat : Lapangan Desa Winuri Wilayah Likupang Dua

Adapun beberapa hal yang perlu diperhatikan:

1. **Setiap Jemaat hanya dapat mengutus 3 orang perwakilan Remaja atau Pembina Remaja dan untuk Remaja dan Pembina Remaja lainnya dapat mengikuti lewat Live streaming / FB KPRS/ Multimedia GMIM di Gereja Masing-masing (Pembatasan jumlah peserta dikarenakan kapasitas yang terbatas dari lokasi kegiatan pelaksanaan)**
2. Peserta sudah harus berada di lokasi kegiatan paling lama 30 menit sebelum Ibadah dimulai dan wajib mengikuti Ibadah Agung Paskah;
3. Setiap peserta wajib mematuhi protocol kesehatan dan sudah divaksin minimal 2 kali vaksin.
4. Setiap wilayah diijinkan untuk membawa kendaraan 3-4 kendaraan roda empat (mobil) ke lokasi pelaksanaan yang ditentukan oleh panitia.
5. Dalam Ibadah Paskah Peserta hanya dapat membawakan lagu-lagu rohani dan tidak diperkenankan untuk mengubah kata-kata yang akan dinyanyikan serta dilarang membawa bendera atau umbul-umbul selain yang bergambar logo GMIM, Remaja GMIM atau logo identitas Jemaat/Wilayah atau Remaja Jemaat/Wilayah;

Demikian undangan ini kami sampaikan, atas kehadiran dan kerjasamanya diucapkan terima kasih. Tuhan Yesus Memberkati.

KOMISI PELAYANAN REMAJA SINODE GEREJA MASEHI INJILI di MINAHASA

KETUA

SEKRETARIS

PNT. DR. MICHAELA E. PARUNTU, MARS.

PNT. MELKY R. PATTIWAEL, M.SI

Mengetahui,

**BADAN PEKERJA MAJELIS SINODE
GEREJA MASEHI INJILI di MINAHASA**

KETUA,

SEKRETARIS,

Pdt. HEIN ARINA, Th.D



Pdt. Dr. EVERT A.A. TANGEL, MPdK